



20.07.2005 - 10:55 Uhr

Heilsarmee-Teenagerchor mit groovigem Sound - "alive-teens" tourt vom 25. bis 30. Juli durch die Deutschschweiz

Bern (ots) -

"alive-teens" - das sind 70 Teens im Alter zwischen 12 und 17 Jahren aus der ganzen Schweiz, die eines verbindet: Spass an der Musik. Begleitet von einer vierköpfigen Band präsentiert der peppige Teenagerchor ein buntes Konzertprogramm.

"alive-teens" wird diesen Sommer auf seiner Schweizertournee vom 25. bis 30. Juli in Thun, Luzern, Bern, Lungern, Zürich und Basel Halt machen. Die Zuhörerinnen und Zuhörer erwartet nicht etwa Brassband-Musik, sondern treibender Rock und groovige Dance-Popsongs angereichert mit stimmungsvollen Balladen. Die Texte von "alive-teens" sprechen von Freundschaft, Hoffnung und Verantwortung.

Die zentrale Botschaft ist die Liebe Gottes.

Daniel Schmid, Leiter von "alive-teens, erhofft sich mit dieser Form, speziell bei jüngeren Menschen Vorurteile und Klischees gegenüber dem christlichen Glauben und der Heilsarmee abzubauen: "Die Kinder und Teens, die bei alive' mitmachen, erleben den Glauben an Gott als Hilfe in ihrem Alltag. Sie versuchen, ihr Leben nach den Massstäben der Bibel zu gestalten und bleiben trotzdem ganz normale Kids!"

Weitere Angaben und die genauen Veranstaltungsorte sind zu finden unter: <http://www.thisisalive.ch>

Kontakt:

Daniel Schmid
Leiter "alive-teens"
Tel: +41/79/371'59'73
Internet: <http://www.thisisalive.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007346/100493515> abgerufen werden.